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Friedrichsdorf, 04.07.2023 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13.07.2023 aufzunehmen: 

Anfrage zum Prioritätenliste Baugebiete 

Vorbemerkung:  

Die Stadtverordnetenversammlung hat in Ihrer Sitzung vom 04.11.2021 eine Prioritätenliste 
bezüglich Wohnbau-Entwicklungsflächen beschlossen. Dabei wurden sechs Potentialflächen in die 
Priorität 1 eingestuft, danach sollen diese Flächen kurzfristig entwickelt werden: Eine 
Baurechtsschaffung ist innerhalb der nächsten 5 Jahre anzustreben. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 

1. Wie ist der jeweilige Stand der sechs Entwicklungsflächen? 
2. Ist bei einer oder mehreren Flächen absehbar, dass das Ziel der Baurechtsschaffung bis Ende 

2026 nicht sichergestellt ist? Wenn ja, bei welcher Entwicklungsfläche? 
3. Welche Konsequenzen zieht der Magistrat, wenn die Baurechtsschaffung bei einer oder 

mehreren Entwicklungsflächen bis Ende 2026 nicht erreicht werden kann? 
4. Sieht der Magistrat über die in 2021 benannten Prio-1-Gebiete hinaus weitere, neue 

Entwicklungspotenziale oder -notwendigkeiten auf Flächen, die vom Beschluss 2021 noch 
nicht erfasst wurden? Welche? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
Jochen Kilp 
Fraktionsvorsitzender 


